

## En su primera etapa

### **Realizan trabajos finales del Centro Universitario de Congresos y Convenciones de la UNACH**

- **Constata el rector Jaime Valls Esponda los avances de la obra**

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, supervisó los trabajos de construcción correspondientes a la primera etapa de lo que será el Centro Universitario de Congresos y Convenciones “Manuel Velasco Suárez”, próximo a concluirse para ser entregado a las autoridades universitarias.

Durante un recorrido realizado por esta obra que se localiza a un costado de la Biblioteca Central Universitaria, el rector de la Máxima Casa de Estudios fue informado que en la construcción de este nuevo edificio que hasta el momento registra un avance del 98 por ciento, se han empleado más de 200 toneladas de acero y 900 metros cúbicos de concreto.

De acuerdo con los responsables de la obra, se han efectuado ya los trabajos de pisos, muros y techumbre superior del auditorio principal, donde se emplearon materiales de multipanel, tablaroca y block hueco, a la vez que se habilitaron los espacios necesarios para la subestación eléctrica y los tres transformadores que se usarán para el buen funcionamiento del Centro.

En entrevista, el rector Jaime Valls Esponda informó que se construyó también una cisterna con capacidad de 103 mil litros de agua, que permitirá surtir del vital líquido a este Centro y a la Biblioteca Central, a través de un sistema de bombeo automatizado.

Indicó que esta obra, cuya capacidad será para 700 personas, se lleva a cabo con el apoyo de los gobiernos federal y estatal, con una inversión superior a los 23 millones de pesos.

Comentó que conforme a lo planeado, durante la segunda etapa próxima a iniciar, se construirán dos salones anexos y una cafetería, así como el detallado del salón principal que complementan los más de 2 mil metros cuadrados destinados a este proyecto.

Con acciones como esta, la Universidad cumple con las políticas de innovación y excelencia de los servicios que brinda a la comunidad Universitaria, establecidas en el Proyecto Académico 2010-2014, a fin de mejorar la calidad y bienestar de los docentes, administrativos y alumnos.